
天神小一徳運動 「気持ちのいいあいさつ」 ～「あじさい」あいさつ～ 
 ～○あいての目を見て ○じぶんから ○さわやかな声で ○いつでも・どこでも・誰にでも 

 

 

 

 

思いやりのある子・進んで学ぶ子・明るくたくましい子 

 

不審者事案が複数あっています。 

先週、マチコミメールや、プリントでお知らせしたように、不審者事案が、天神小学校

の校区内で、複数あっています。先日学校からのお便りでお知らせしてから、さらにもう

１件ありました。事案を整理します。 

１ ６月初旬、下校中に地獄の階段辺りで、不審者から体を触られた。 

 

２ ６月下旬、登校中に地獄の階段辺りで、不審者に声を掛けられた後、体を触られた。 

 

３ ７月５日（月）16:40頃、帰宅後学校に遊びに来ている最中に、天神小学校へ行く

路上（ビューティーさかもとの交差点から上がってくる登校路、学校まで数十m）で、

後ろから抱きつかれて体を触られた。 

１と３は学校からのお便りでお知らせしたとおりです。その

後、２が判明しました。被害者はいずれも女子児童です。事案

発生が発覚し次第、警察に通報・相談をしています。 

学校の職員も限られた時間ですが、安全指導のために地域

を回っています。児童の登校時・下校時に、警察の方からパト

ロールをしていただいています。地域の方も子どもたちを見

守ってくださっています。本当にありがとうございます。 

今回の事案はいずれも犯罪であり、児童が犯罪に巻き込まれているという大きな危機感

を持っています。高学年だから大丈夫、男子だから大丈夫と思うのではなく、この危機は

どの子にもふりかかってくる危険性があるという危機感を持つことが大切だと思っていま

す。ご家庭でもぜひ安全指導についてお話しいただきますようお願いいたします。 

 

学校再編に係る地域意見交換会がありました。 

先週、木曜日、崎辺地区コミュニティーセンターで、意見交換会がありました。天神小

学校対象の会で、橋之口育友会会長、保護者の方と参加いたしました。現福石中学校を崎

辺中学校の場所へ統合。その福石中学校の跡地に、福石小学校と木風小学校の統合校を。

天神小学校の一部の校区をその新統合小学校へ、という案の説明がありました。資料は、

天神小学校の HPに掲載しておりますので、もしよろしければご覧ください。 

中学校の統合という方針が進まない限り、小学校分は進まないため、時間的にも来年と

か、再来年と言う喫緊の予定ではないと思います。しかし、子どもたち・保護者の方にと

って、とても大切な事と思いますので、しっかりと注視してまいります。 
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